



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS
SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER, CELEBRADA EL DÍA DIECIOCHO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTE.

En la ciudad de Granada, en modalidad de videoconferencia, a través de la plataforma Cisco Webex, el dieciocho de noviembre de dos mil veinte, siendo las dieciocho horas, con la presencia del Concejal Delegado de Hacienda, Deporte, Informática, Derechos Sociales, Familia, Infancia, Igualdad y Accesibilidad, y Presidente de este Consejo, D. José Antonio Huertas Alarcón, asisten las siguientes representantes de la Asamblea: la Vicepresidenta, D.^a Emilia Barrio Rodríguez (Forum de Política Feminista), las vocales D.^a Sara Solar Ferrer (Centro Socio Cultural Zaidín), D.^a Ascensión Alfaraz Mozo (Grupo Motor de Mujeres de la Chana), D.^a Eva Calderón Burgos (CCOO Granada) y D.^a María Martín Romero (As. de Mujeres La Volaera); D.^a M^a José Piquer Gámez (Grupo Municipal Ciudadanos), D.^a María de Leyva Campaña (Grupo Municipal Socialista), D.^a Ana M^a Muñoz Arquelladas, D.^a Elisa M^a Cabrerizo (Grupo Municipal Podemos Izquierda Unida-Adelante); D.^a Mónica Rodríguez Gallego (Grupo Municipal VOX), D.^a Laura Díaz Rodríguez (Adaner Granada), D.^a María Molina Chillón y D.^a Elisa Malagón Malagón (Agrupación de Mujeres Sordas 10 de Febrero), D.^a Aurelia Martín (As. Alhalba), M^a Angustias Díaz Martínez (As. Párkinson), D.^a Francisca Fuillerat Pérez (Colectivo Independiente de Mujeres), D.^a Concepción Mariscal Cabrerizo (As. Amas de Casa, Consumidoras y Usuarías), D.^a Marta Castillo Díaz (Federación Fegradi), D.^a Concha Díaz (As. Sarae), D.^a Antonia Jiménez Moya (Red de Mujeres del Zaidín), D.^a Rosa Reinoso Barrero (Fundación Albihar), D.^a Pilar Sánchez (As. Agrade y Federación de Empresarias Granadinas), Rosa M^a Matilla Royo (Asociación de Pacientes Cardíacos de Granada y Provincia), M^a Ángeles Vico (Asociación Peinador de la Reina), Encarnación Guerrero Fernández-Marcote (AMAMA); M^a Dolores Fernández (Asociación de Mujeres Romí), D.^a Ana María Cañadas Correa (As. de Mujeres Polítólogas), Patricia Fernández Rodríguez, D.^a Ruth Martínez Valverde, (Responsable de Programas del Instituto Andaluz de la Mujer en Granada), D.^a Lorena Rodríguez, (Asesora de Alcaldía), y actuando como Secretaria Accidental, con voz y sin voto, D.^a Margarita Rosino Sánchez.

Excusa su asistencia la representante de la Asociación Panide y de la AAVV Cervantes, por motivos técnicos.

Comunican problemas para conectar: las representantes de UGT y CSIF.



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

Las sesión transcurre con el siguiente Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Jubilación de D.^a Milagros Mantilla de los Ríos Manzanares, Jefa del Servicio de Igualdad.
3. Programa de actos 25 de noviembre.
4. Ruegos y preguntas.

Para el desarrollo de la sesión se hace entrega de los siguientes documentos: Acta de la sesión anterior y programa de actos 25 de noviembre 2020.

Abierta la sesión, tras el saludo del Presidente el Consejo Municipal de la Mujer, se da paso al primer punto del Orden del Día:

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.

Leída el acta del pasado 24 de febrero, es aprobada por las asistentes. Dando paso al siguiente punto del orden del día.

2. - Jubilación de D.^a Milagros Mantilla de los Ríos Manzanares, Jefa del Servicio de Igualdad.

El Presidente del Consejo Municipal de la Mujer informa que D.^a Milagros Mantilla de los Ríos Manzanares, hasta ahora Jefa de Servicio de Igualdad, se ha jubilado, mostrando el profundo agradecimiento al consejo Municipal de la Mujer por esfuerzo y dedicación en estos años, a favor de la igualdad entre mujeres y hombres. Antes dar lectura literal a las palabras que envió Milagros en agradecimiento, comenta una anécdota, sobre una vista que ha realizado hoy en un local de titularidad municipal junto al parque 28 de febrero, donde se quiere comenzar un proyecto, había una placa que recordaba que el local lo inauguró Milagros Mantilla en el año 92, D. José Antonio comunica que si finalmente se hace algo en ese local, la placa continuará allí, no la moverán. Pasa a la lectura literal

Palabras dedicadas por D.^a Milagros Mantillas al CMM

“Estas letras son una despedida después de cerca de 40 años en el Ayuntamiento de Granada ¡toda una vida!

Fue un privilegio comenzar participando en la transición a los ayuntamientos



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS
SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

democráticos, desmontando la beneficencia para hacer posibles los servicios sociales para toda la ciudadanía, pasando por educación, empleo, juventud, y finalmente igualdad entre mujeres y hombres, donde he permanecido los últimos 21 años. Un trabajo vocacional que he tenido la suerte de compartir con grandes profesionales, compañeros y compañeras a los que quiero recordar: desde los seis primeros trabajadores sociales del ayuntamiento al personal de igualdad, que habéis hecho posible el servicio público, y sobre todo a las personas a las que se dirige nuestro trabajo y le da sentido.

Gracias por todo; me jubilo con la misma ilusión con la que comencé mi trabajo.

¡¡Os deseo lo mejor!!.”

Tras estas palabras distintas vocales de la Asamblea piden la palabra:

D.^a Francisca Fuillerat Pérez, pide la palabra. Milagros Mantilla para mí, tiene un significado muy importante en el mundo de los servicios sociales municipales, igualdad en la capital de Granada, entonces como primera presidenta del primer Consejo Municipal de Igualdad que tuvimos la suerte de compartir, ella Presidenta y yo Vicepresidenta desde hace 27 años, quiero que mis palabras como Presidenta del Colectivo Independiente de Mujeres queden también aquí, que conste en este acta y nuestro agradecimiento a la entrega y a los esfuerzos que en aquellos años que había que ir convenciendo a la gente de que la igualdad era un derecho. Trabajamos mucho y muy duro pero fueron muy interesantes y fue un compromiso muy fuerte. Me alegro de que haya una placa donde el nombre de Milagros conste y que la intención sea que permanezca y yo lo que propondría es que ahora que está viva, que está joven que entrara en la lista de mujeres que se merecen, cuyo nombre se merece que esté en algún sitio como nominación. Es mi propuesta en nombre del Colectivo Independiente de Mujeres y desearle que la jubilación sea al menos tan buena y fructífera como está siendo la mía.

D.^a Ana Muñoz Arquelladas: Gracias Presidente. Buenas tardes a todas las presentes. Se me hace muy difícil decirle adiós a Milagros en un Consejo Municipal de la Mujer y creo que además es inmerecido que tengamos que hacerlo de esta manera, ni siquiera viéndonos las caras. No os voy a contar a vosotras por la trayectoria que tenéis prácticamente todas las que participáis en el Consejo, cual ha sido la labor de Milagros, pero si estoy en la obligación en dejar constancia de esos casi 40 años en el Ayuntamiento de Granada, una magnífica profesional que puso en pie junto a otras compañeras los servicios sociales de este Ayuntamiento, sacándolos evidentemente de la



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

beneficencia, donde a veces, algunas veces nos da la impresión que vamos otra vez, pero sobre todo poner en valor ese trabajo, ese 100% en lo que se trabaja ha sido esa dedicación al área de Igualdad del Ayuntamiento de Granada. Yo creo que van unidas una a la otra, que una área de Igualdad como hemos estado trabajando, participando durante años no hubiera sido lo mismo sin la figura de Milagros porque lógicamente, aún en tiempos difíciles, donde hablar de igualdad, hablar de feminismo se ve como hablar de enfrentismo. Que parecía mas una lacra que una lucha por la igualdad entre mujeres y hombres y eso también se lo debemos a Milagros. Así que me da mucha pena hacerlo en esta situación. Hacer este agradecimiento, probablemente vendrán tiempos mejores y podremos seguro que todas querremos darle ese homenaje a Milagros que se merece y por supuesto lo que le viene ahora es muy merecido después de tantos años trabajando y dedicándose a la Igualdad, dedicándose a las mujeres de esta ciudad ha hecho tantísimo, a este Consejo que es también por Milagros, tendremos la oportunidad de hacerle su homenaje que le corresponde y sobre todo lo que le corresponde ahora a ella es disfrutar de su jubilación, que seguro, estoy segurísima que no va a dejar el activismo feminista porque lo lleva en el ADN y seguramente nos encontraremos como muchas de las que estamos aquí en ese camino, porque nos queda una larga trayectoria por seguir continuando la lucha. Así que quede en acta este agradecimiento por parte del Grupo Municipal Socialista, en este caso estamos representadas aquí mi compañera María Leyva y yo y sobre todo también poner en valor esos tres años que he compartido con ella como Delegada de Igualdad del Ayuntamiento, así que gracias por la oportunidad que me dais de poder hacerlo así.

D. José Antonio Huertas Alarcón : Gracias Ana por tus palabras. Yo el último día que hable con ella que fue el mismo día de su jubilación para despedirme, le dije específicamente que ella no tenía ni que preguntarme ni que informarme de nada solo tenía que presentarse en el acto o actividad que ella quisiera que tenía las puertas abiertas. Ella lo tomó y como bien tu has dicho que ahora está en otras obligaciones más familiares que evidentemente se las ha ganado de sobra y por tanto estoy convencido que la veremos muy pronto en alguna actividad o incluso por aquí por el Ayuntamiento.

D.^a Concepción Díaz: Quiero mostrar aquí mi agradecimiento a Milagros por todas su trayectoria. Es un referente para nosotras, para el tejido asociativo y ella además yo personalmente tengo que agradecerle mucho la constitución del consejo municipal. Yo no tengo nada mas que darle las gracias por todo. Es una mujer valiente, muy trabajadora, siempre que la hemos llamado para lo que sea a veces a deshoras, otras veces con apuros de gestión de lo que sea, siempre ha estado ahí de una manera profesional. Es una gran persona, una gran profesional y desde luego la vamos a echar de menos. Cada vez, todas las que estamos aquí nos vamos acercando a la edad de la



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS
SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

jubilación, a mí me tocará seguramente dentro de dos años. Se merece todo lo que podamos decir de ella de bueno porque es una guerrera, una mujer magnífica. Desde luego ha sido y es una mujer muy solidaria con todos los problemas de la ciudad y con un espíritu siempre bueno y de querer organizar siempre cosas que sean buenas. Así ha sido su vida y no cambiará y ahora la dedicará a lo que ella considere. Se merece todo lo bueno que le tenga previsto la vida. Muchísimas gracias.

D.^a Emilia Barrio: Todos estos méritos de Milagros tienen que reflejarse en el acta con todo lo que estamos diciendo que por parte del Consejo Municipal que damos un aplauso unánime a una mujer que ha sido muy valiosa, no solo por lo personal o por sus cualidades sino porque ella ha abierto muchos caminos y abrir caminos es siempre muy complicado. Ha sido capaz de implementar un montón de actividades además en los campos de los servicios sociales, en el campo de la igualdad y por supuesto del Consejo. Este Consejo tiene muchísimos años de vida y ha ido cada vez a más, la prueba de ello son los planes de igualdad y nunca se ha salido del camino feminista, Milagros es una mujer que tiene una actitud política y unas cualidades de política feminista como muy pocas personas tienen, de hecho el último plan de igualdad ha sido un reflejo de lo que es un trabajo feminista, hecho para la igualdad entre hombres y mujeres. Yo creo que este acto debe de ser un reconocimiento por parte del Consejo Municipal y yo como vicepresidenta tiene que constar en acta.

D.^a Marta Castillo: Hola buenas tardes. Yo quería hacer un reconocimiento a Milagros porque ella ha apoyado a las mujeres con discapacidad desde siempre cuando las mujeres con discapacidad hace muchísimo tiempo estábamos, estamos discriminadas pero antes todavía más y ella siempre apoyó el movimiento en la asociación con mujeres con discapacidad de Granada, dándole un sitio, apoyando a la asociación en todo lo que se necesitaba y eso ha hecho que mujeres con discapacidad en Granada tengamos una ubicación y un sitio, tanto en el Ayuntamiento como en el resto de las instituciones. Así que quisiera eso que constara en acta que desde las mujeres con discapacidad queremos agradecerle su dedicación y su implicación con nosotras. Gracias.

D.^a M^a Ángeles Vico: A mí me gustaría lo mismo que han hecho todas mis compañeras de viaje en este caminar feminista, me gustaría también sumarme a las palabras de ellas y agradecerle a Milagros todo lo que ha hecho por el asociacionismo en Granada, todo lo que nos ha apoyado en todas las cuestiones feministas y cada vez que le pedíamos consejo pues ella siempre estaba ahí detrás y entonces me gustaría sumarme desde "El Peinador de la Reina" también a esta felicitación y desearle todo lo mejor desde la asociación. Gracias.



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS
SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

El presidente, D. José Antonio Huertas Alarcón, pregunta si alguien más quiere tomar la palabra. No hay más palabras. Dice que quedarán transcritas todas las intervenciones en el acta y se lo haremos llegar a Milagros para que quede constancia. Bien pasamos al punto número 3.

3.- Programa de actos 25 de noviembre, Día Internacional contra la violencia hacia las mujeres.

El presidente del Consejo presenta el programa de actos previsto para conmemorar el día 25 de noviembre. En primer lugar presenta la **Campaña Municipal contra la Violencia Género, a través de las Redes Sociales**, “Hay golpes que no se ven y también hacen daño”. Tiene por objeto hacer frente a un fenómeno creciente que afecta de manera desproporcionada a las mujeres jóvenes, con graves repercusiones en la vida «real». Se trata de una propuesta que pretende visibilizar las conductas no igualitarias que se sostienen en los entornos virtuales entre mujeres y hombres jóvenes, tanto en las relaciones sociales como de pareja. Las redes sociales han proporcionado a los agresores un nuevo contexto en el que ejercer conductas violentas contra las mujeres.

D. José Antonio Huertas, piensa que ha sido un acierto abordar la sensibilización en torno a la violencia de género que puedan sufrir las jóvenes y adolescentes a través de las redes sociales, así lo confirma la información que está recibiendo, pues la campaña está teniendo una gran repercusión a través de distintos canales y medios de difusión, se ha difundido en radios, prensa digital y escrita, un anuncio en televisión además en mupis a lo largo de la ciudad y autobús urbano y se han distribuido cartelera en centros municipales y de otras administraciones y en esta ocasión se ha distribuido en Colegios públicos, institutos de enseñanzas medias y universidades.

A continuación presenta los **Talleres de Prevención de la violencia sexual y de género incidiendo en el uso adecuado de internet y las nuevas tecnologías**. Se trata de una actividad que viene a reforzar la prevención de la violencia de género entre la población joven. Se realizan en colaboración del Área de Juventud, en modalidad telemática, se realizarán varias ediciones.

También recuerda que se celebró la **videoconferencia: “Mujeres víctimas de trata, Explotación sexual y prostitución, en época de pandemia”**, el 28 octubre contando con D.^a Susana Mataix Francés, Coordinadora Fundación Solidaridad Amaranta, Delegación de Granada, con una valoración muy positiva.



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

Continúa informando sobre el **Convenio entre el Ayuntamiento de Granada y Asociación Imeris** para la realización de un programa de prevención de la violencia filio-parental en adolescentes; entre los objetivos del proyecto destacan el “evitar la judicialización de casos, es decir, denuncias en el seno de las familias; impedir el deterioro de las relaciones entre sus miembros, los malos comportamientos y faltas de respeto; disminuir la conflictividad inter-generacional y mejorar la convivencia, armonía y bienestar familiar”.

Otras de las actividades programadas son las **Exposiciones** que se podrán visitar en distintos centros: **“La imposición del cuerpo soñado”** del 4 al 30 de noviembre, en el Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda. **“Mujeres en Lucha”** cedida en préstamo, del 17 de noviembre al 1 de diciembre de 2020 al CEPER de San Matías y del 7 de diciembre 2020 al 11 de enero 2021 al IES Virgen de las Nieves. **“Una mirada a la Violencia de Género”** cedida en préstamo al Centro de Participación Activa Buenos Aires, del 18 de noviembre al 4 de diciembre de 2020.

También informa sobre la difusión de la **Investigación “Granada Segura y Libre para las Mujeres”**, que justamente fue presentada el día de ayer, con una importante repercusión en los medios de comunicación. Esta Investigación que tiene por objetivo analizar incorporando la perspectiva de género, si existe por parte de la ciudadanía una percepción de ciudad segura. Los datos de la investigación aportan conclusiones para avanzar en una ciudad inclusiva que pueda ser vivida y disfrutada por toda la ciudadanía de manera segura, en todos los momentos y espacios.

A Continuación, se abordan los **actos conmemorativos del Día Internacional contra la Violencia de hacia las mujeres**, que restan y en los que el Consejo de la Mujer participa activamente por ello se ha convocado la reuniones de la Ejecutiva y Asamblea del Consejo Municipal de la Mujer, en esta fecha, 18 noviembre.

Comienza presentando el **Acto-Homenaje, el 25 de noviembre**, en el monumento conmemorativo a las Víctimas de Violencia de Género, inaugurado el año anterior, informa que se están realizando las gestiones para la iluminación del monumento, con objeto de darle mayor visibilidad. En este caso dadas las restricciones derivadas de la pandemia, existe un problema de aforo, por ello se ha pensado en un acto sencillo, pero emotivo, en el que participe la Corporación Municipal y la Ejecutiva del Consejo Municipal de la Mujer, en todo caso se seguirán las indicaciones de protocolo sobre aforo, será el 25 de noviembre a las 10,30 de la mañana y la idea es que presente D. José



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

Antonio Huertas, de la palabra a D.^a Emilia Barrio, continuar con una ofrenda floral y cierre el Alcalde, de cualquier manera se irá informando sobre el mismo.

Continua con la información sobre el vídeo “**25 N: Tu palabra leída 2020**”. Es un vídeo en homenaje a las Víctimas de Violencia de Género, contando con la participación del Consejo Municipal de la Mujer que será publicado en la web y redes sociales del Ayuntamiento de Granada. El Presidente del Consejo pide a las participantes en la Asamblea que envíen sus grabaciones, si aún no lo han hecho. La idea es presentarlo el 26 de noviembre, estará disponible en el canal youtube del Ayuntamiento.

Por último se realizará el **Acto Institucional, 27 de noviembre**, a las 12 horas, coincidiendo con el Pleno del mes de noviembre. En esta ocasión si se podrá contar con la presencia de la Corporación Municipal, de representantes del Consejo Municipal de la Mujer, de otras instituciones públicas y ciudadanía en general. Se dará lectura a una Declaración Institucional/ Moción contra la violencia de género, guardando posteriormente un minuto de silencio; se portará un centro de flores al interior de la Casa Consistorial, que se depositará bajo un gran panel con el nombre de las mujeres y menores asesinadas, en recuerdo de las víctimas.

También se informa que los días 25 y 27 de noviembre se iluminará la fachada del Ayuntamiento de color Violeta.

Una vez presentada la programación por parte del Presidente del Consejo Municipal de la Mujer se da paso al punto de ruegos y preguntas.

4.- Ruegos y preguntas. Intervienen:

D.^a Francisca Fuillerat Pérez, pregunta por la mesa técnica de la Comisión Local de Violencia de Género. El Concejal le responde que no se ha podido convocar. Por otra parte explica que durante la pandemia se han centrado los esfuerzos en la atención y sensibilización con la puesta en marcha de una campaña de sensibilización “no esperes a no oír nada”, pidiendo la colaboración de los vecinos y vecinas, y se seguirá trabajando en la sensibilización y la comunicación.

D.^a Concha Díaz, propone que se realicen las campañas de sensibilización para tratar el cambio de masculinidades, de cara a abordar los cuidados, es necesario deconstruir roles y estereotipos. Se toma nota.



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

D.^a Ruth Martínez Valverde, comenta las actividades a desarrollar por el IAM para el 25 de noviembre, felicita al Ayuntamiento por la campaña realizada, informa del Congreso Internacional de Violencia que están desarrollando, también de la campaña que van a lanzar el día 24 de noviembre, de la reunión de coordinación con distintos operadores y se sumarán a los actos del 25 de noviembre convocados por la Subdelegación del Gobierno y el Ayuntamiento, se iluminarán los centro oficiales con luces moradas, por otra parte está de acuerdo con Concha en la necesidad de abordar las nuevas masculinidades.

D.^a Elisa M^a Cabrerizo, pregunta sobre la declaración Institucional, si se ha visto con el Consejo Municipal de la Mujer y que opinión tienen. El Concejal le responde que la propuesta de la Declaración Institucional se envió a la Ejecutiva del Consejo quién la avaló.

D.^a María de Leyva Campaña, pregunta si se mantiene las modificaciones que realizaron y queda claro que el CMM está de acuerdo.

D.^a Emilia Barrio Rodríguez, aclara que la Declaración, el Comunicado es de los grupos políticos, que no lo elabora el Consejo, aunque si que se les ha enviado por deferencia, y les pareció correcta. También comenta que no siempre ha recibido previamente el comunicado elaborado por los grupos políticos.

D.^a María de Leyva dice que así se entiende, que es elaborado por los grupos políticos.

D.^a Ana M^a Muñoz Arquelladas, al margen de como se elabora, incide en que la declaración es de todos los grupos, lo que toca ahora es dar información a la Asamblea. José Antonio aclara que la primera propuesta es redactada por el equipo de gobierno, que se pasó a la Ejecutiva del Consejo que la vio correcta y posteriormente se envió a los grupos políticos. Hubo una reunión para llegar a un consenso y aún queda una reunión pendiente con Vox, Si es firmada por todos saldrá como declaración, sino será como moción cuando se resuelva y registre, por supuesto llegará a los grupos y no hay ningún problema en enviarla al Consejo Municipal de la Mujer.

D.^a María de Leyva insiste en si se respetan los cambios que negociaron en la reunión indicada por el Concejal, este le responde que si, y si fuese necesario hacer algún cambio se negociará de nuevo.

D.^a Francisca Fuillerat Pérez, toma la palabra para hacer un resumen del 25N del movimiento feminista de Granada, antes pide un manual de la investigación, comienza



Ayuntamiento de Granada

CONCEJALÍA DELEGADA DE HACIENDA, DEPORTE, INFORMÁTICA, DERECHOS
SOCIALES, FAMILIA, INFANCIA, IGUALDAD Y ACCESIBILIDAD
SERVICIO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER

explicando que la plataforma del 25 de noviembre y plataforma feminismo unitario. Han realizado unos vídeos promocionales de manera virtual, una moción enviada a todos los ayuntamiento y se ha convocado la manifestación teniendo en cuenta todas las medidas de seguridad, será necesario inscribirse previamente, se ha pedido el apoyo a las instituciones para la difusión.

Sin nada más que aportar y ningún otro asunto que tratar, se levanta la sesión diecinueve horas el día dieciocho de noviembre de dos mil veinte.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA ACCIDENTAL

Fdo.: José Antonio Huertas Alarcón

Fdo.: Margarita Rosino Sánchez